

## Invertirán mil mdp en aguas profundas (El Financiero 30/06/16)

Invertirán mil mdp en aguas profundas (El Financiero 30/06/16) SERGIO MEANA [smeana@elfinanciero.com.mx](mailto:smeana@elfinanciero.com.mx)  
Jueves, 30 de junio de 2016 Las petroleras más grandes del mundo ya están invirtiendo en México. La Ronda 1.4 que pondrá en juego el 5 de diciembre a 10 campos en aguas profundas, es decir más de 2 mil 500 metros bajo el nivel del mar, ya recibió inversiones por 892 millones 780 mil pesos, de acuerdo con cálculos de El Financiero basado en información pública de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Por acceder al cuarto de datos un total de 23 empresas autorizadas pagaron cada una 38 millones 500 mil pesos, lo que da un total de 885.5 millones de pesos o casi 50 millones de dólares. Por inscripción cada empresa -entre las que se encuentran BP, Chevron, ExxonMobil, Petrobras, Pemex, Repsol, Shell, Statoil y Total- pagó 285 mil pesos, lo que da un total de 7 millones 280 mil pesos o casi 390 mil dólares. Juan Carlos Zepeda Molina, presidente de la CNH señaló que el mejor indicador del futuro de las inversiones en el sector energético está en la exploración. "Si alguien quiere un indicador adelantado de las inversiones, lo mejor no es preguntarle a los burócratas del sector energético, porque tenemos una tendencia natural de ser optimistas, tremendamente optimistas. Váyense a los datos duros cuánto se ha invertido en exploración superficial, cuánto está invirtiendo hoy la industria por conocer información del subsuelo del país", dijo Zepeda. Para actividades de exploración en el Golfo de México, del lado nacional, desde el año pasado se han destinado 2 mil 500 millones de dólares de 34 empresas, distintas a las petroleras de la Ronda 1.4. Este monto no está sumado en las inversiones de la ronda de aguas profundas, debido a que son gastos que hacen empresas especializadas.